

"2019, a 100 años del asesinato del General Emiliano Zapata Salazar"

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 2807
Ciudad Universitaria, 4 de marzo de 2019.

Analiza UAEM migrar hacia el uso de paneles solares

La Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), realiza un diagnóstico para conocer la viabilidad de instalar paneles solares en sus unidades académicas, como parte de su programa de austeridad que incluye en una de sus áreas, el uso racional de los recursos como el agua y la energía eléctrica.

El rector Gustavo Urquiza Beltrán, informó que el proyecto contempla colocar paneles solares en todas sus unidades académicas, aunque dijo que si bien la institución no cuenta con los recursos para hacer la conversión, existen ofertas de empresas para financiar el cambio.

Urquiza Beltrán dijo que actualmente la UAEM paga de manera mensual un millón de pesos por concepto de energía eléctrica, por lo que se buscará una reunión en próximas fechas con funcionarios de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) para revisar la tarifa que aplican a la máxima casa de estudios pues a pesar de que se aplica el plan de ahorro de energía, se sigue cobrando la misma cantidad mensual.

El rector dijo que en la UAEM continuarán fomentando el ahorro de recursos, por lo que se hará un inventario de las luminarias para conocer en qué condiciones se encuentran, hacer que funcionen adecuadamente y brinden un buen servicio a la comunidad que hace uso de las instalaciones por las noches.

Gustavo Urquiza puso como ejemplo al Centro de Investigación en Ingeniería y Ciencias Aplicadas (CIICAp) que ya cuenta con este sistema y el nuevo edificio de la Facultad de Psicología que se ubica cerca de la puerta dos en el Campus Norte, en cuyo estacionamiento hay lámparas con el sistema de paneles solares e iluminan con efectividad por la noche.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia